

(6/10/2004 - 12:47)

La Fundación Almería Social y Laboral mantiene abierto el plazo de matrícula del VII Máster en Prevención de Riesgos Laborales

La Fundación Almería Social y Laboral mantiene abierto el plazo de matrícula del VII Máster en Prevención de Riesgos Laborales, que comenzará a impartirse a finales de este mes de octubre de 2004, con la novedad de que por primera vez será semipresencial. En él se impartirán las especialidades en Seguridad en el Trabajo, Higiene Industrial, y Ergonomía y Psicología Aplicada.

Esta oferta formativa tiene una gran proyección en la actualidad, debido a la importancia de la política de prevención de riesgos laborales. Los alumnos que ingresen en este Máster y lo terminen con éxito obtendrán la titulación correspondiente, con la que podrán optar a unas amplias salidas laborales, dadas las buenas perspectivas que existen en la actualidad para los profesionales de este sector, al tiempo que los participantes entrarán a formar parte de una bolsa de trabajo, algo que les facilitará un empleo.

La actividad está dirigida a titulados universitarios, tanto licenciados como diplomados, y su objetivo consiste en proporcionar una formación completa sobre la Prevención de Riesgos Laborales, para adquirir las capacidades y aptitudes necesarias en el desarrollo de actividades preventivas de nivel superior en las empresas e instituciones públicas.

Las competencias que adquieren los alumnos que superan el Máster son variadas y van desde el desarrollo de labores de responsable de actividades de Prevención de Riesgos Laborales en empresas, instituciones y administraciones públicas; participación o dirección de los equipos responsables de los servicios de Prevención; o realización de funciones de formación e información en las materias propias de su especialidad. Además, sabrá planificar la acción preventiva, reduciendo riesgos e interpretando los correctos criterios de prevención; y podrá realizar inspecciones de Prevención de Riesgos Laborales.

La sede de la Fundación Almería Social y Laboral se encuentra en la calle Doctor Barraquer 21 y es la entidad titular de la Escuela de Relaciones Laborales, que a su vez es una institución adscrita a la Universidad de Almería.